

2020年度 2月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 多木 紀隆

No.	種類	ご意見・回答
1	新常設展	ご意見 <ul style="list-style-type: none"> • 作品のすばらしさに感動した。(74歳・女性) • トータルに素晴らしかったです。和紙でここまでの世界が演出されていることに感動しました。(64歳・女性) • もっと広く広告して多くの人に見ていただきたい。(64歳・女性)
		回答 <p>この度は新常設展「密●空と海―内海清美展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。作品のすばらしさを体感いただけただけで、大変ありがたくうれしく思います。本展は、艱難の遣唐使、大唐長安など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をしております。作品には内子町や四国中央市など四国の伝統的な和紙を用い、音響やLED照明を工夫し作品世界を体感いただける空間を演出しています。</p> <p>ぜひお知り合いの方々にもお伝えいただけると幸いです。またのご来館を心よりお待ちしております。</p>
2	特別展	ご意見 <ul style="list-style-type: none"> • 明石寺の詳細な文化財が拝見できて良い。今後も同じような展示会があると良い。(30歳代・男性) • 仏像や遍路習俗、熊野信仰など多様な分野の展示がなされていて、初めて知ることが多かった。この点、新鮮で良かったです。(40歳代・男性)
		回答 <p>この度は特別展「明石寺と四国遍路」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。本展では、近年の愛媛県教育委員会による明石寺の文化財詳細調査の成果のもとに、当館の研究成果も交えて、寺外で初公開となる二十八部衆像と風神・雷神像、観音経陰刻のある短刀など、明石寺の絵画、彫刻、工芸、古文書などの文化財を一室に会して特別に公開しています。ぜひ、みなさまが体験された感覚そのままに、多くの方々とも共有していただくと幸いです。またのご来館を心よりお待ちしております。</p>
3	全体	ご意見 <ul style="list-style-type: none"> • 歴史が好きで、時々イベントが歴博である時は松山市からバスで来ています。またぜひ来たいと思います。(30歳代・男性) • 初めて来ました。職員さんの対応とても良かったです。又、楽しみたいです。(60歳代・女性)
		回答 <p>この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。当館での体験に多くの魅力を感じていただき、職員一同大変うれしく感じております。また、職員に対しお褒めの言葉を賜り、重ねてお礼申し上げます。ご来館いただいたみなさまに「また来たい」「また観たい」と思っていたら博物館になるよう努めてまいります。ご来館のみなさまにおかれましても、ぜひ、お知り合いの方々にも当館のことをお伝えいただけると幸いです。今後とも、当館をどうぞよろしくお申し込み申し上げます。</p>
4	全体	ご意見 <ul style="list-style-type: none"> • 昭和のところお展示がとってもよかったです！ただちょっと少ないのが残念でした。三丁目の夕日のような世界観をもう少し多くすれば、もっと楽しめたかなと思いました。また電車や大街道の風景を見に来たいです。(10歳代・女児) • 広すぎて館内をじっくり見る事ができなかった！また来たいです！(10歳代・女児)
		回答 <p>今日は当館に来てくれてありがとうございます。興味を持って見てもらえてようで、とてもうれしく思います。展示物についてみんなの要望に応えきれなかったは残念ですが、これからも少しでも多くの人たちに喜んでもらえるような博物館を作っていきたいと思っています。ぜひ、これからも愛媛県歴史文化博物館に立ち寄ってもらえると嬉しいです。みんなのお友だちにも歴博のことを教えてあげてください。また来てくれることを心待ちにしています。</p>